



Niños podrán ser parte del “Campamento de Invierno”

La iniciativa es realizada por Fundación Minera Escondida en Antofagasta y San Pedro de Atacama. Los talleres son gratuitos para todos los asistentes.



LAS ACTIVIDADES SE HARÁN DURANTE TODO EL MES.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Diversos talleres gratuitos se realizará para los niños de Antofagasta y San Pedro de Atacama en estas vacaciones de invierno.

Esto talleres serán llevados a cabo por la Fundación Minera Escondida (FME). En Antofagasta, niñas y niños desde los 4 años, podrán disfrutar del “Campamento Creativo” donde a través de diversas actividades artísticas, aprenderán distintas técnicas y a compartir inspiradores espacios de creación junto al equipo de Dibujona.

Las actividades serán hasta mañana viernes 11 de julio en la mañana y la tarde, e incluirán escultura, dibujo, pintura y teatro.

Por otra parte, el jueves 17 y viernes 18 de julio se realizarán jornadas creativas como títeres, jardinería, cocina y periodismo.

Todas las actividades se harán en el Edificio Comunitario de FME, ubicada en venida O’Higgins 1280.

En tanto, en San Pedro de Atacama se realizará el “Campamento de Invierno” los días martes 15, jueves 17 y viernes 18 de julio, con talleres de huer-



LOS TALLERES SE REALIZARÁN EN SAN PEDRO DE ATACAMA Y ANTOFAGASTA.

to, segregación de resinosos, programación y robótica para niñas y niños desde los 8 años y talleres de arte desde los 6 años, los cuales se desarrollarán en la Casona Comunitaria ubicada en Gustavo Le Peige 512.

En tanto, el día 17 los mismos talleres se desarrollarán de manera simultánea en la multicancha de Peine.

José Antonio Díaz, director ejecutivo de Funda-

ción Minera Escondida, señaló que “queremos invitar a todas las familias de Antofagasta, San Pedro de Atacama y Peine a ser parte de esta programación especial de vacaciones de invierno. Hemos diseñado talleres y actividades pensa-

das para entretener y también para inspirar, desper-

tar la curiosidad y fortalecer habilidades en niñas, niños y jóvenes”.

Además, manifestó que “creemos que ofrecer espacios es fundamental para acompañar su desarrollo integral, ampliar sus horizontes, conectar con el entorno y construir comunidades

más cohesionadas y participativas”.

Pero las actividades no solo estarán enfocadas en las infancias, ya que toda la comunidad está invitada a disfrutar de la charla “Un viaje a nuestro cerebro y a la raíz de la creatividad”, de Florencia Álamos, doctora experta en neurociencia.

La actividad se realizará el martes 15 de julio a las 16.30 horas en la Casona. ✪

“ Hemos diseñado actividades pensadas para entretener ”
José Antonio Díaz, director ejecutivo FME